



Bezirksvertretungssitzung 17. März 2021

Die unterzeichneten Bezirksräte*innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirkvorsteher!

Welche Maßnahmen wurden gesetzt, um die Wiedereröffnung der S80 Haltestellen „Lobau“ und „Hausfeldstraße“ zu erreichen?

Begründung:

Die Wieder-Einrichtung dieser Stationen verbessert wesentlich den Zugang der Bevölkerung zum öffentlichen Verkehr. Dadurch wird dieser von mehr Menschen genutzt, der Individualverkehr reduziert und die Lebensqualität der Bevölkerung verbessert. Ebenso ist eine Entlastung der Südost-Tangente erreichbar.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler

Klubobmann der Grünen Donaustadt